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Horizontina Futsal 
estreia com vitória 
no Gauchão Sicredi

Taxas e Alvarás vencem 
em 30 de junho no 

município de Três de Maio

Casal transporta mais de 7 quilos de 
drogas acompanhado de criança de 

três anos em Independência
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Na estreia do técnico Adão, t ime 
horizontinense venceu por 4 a 3 a AGE de 
Guaporé, jogo disputado na cidade de Dois 
Lajeados.
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# Moradores de Cascata do Buricá, ansiosos 
para ver as máquinas da SBS roncar abrindo a 
RS 305. Seja daqui prá lá, de lá prá cá, rasgando 
o pedregulho já se enchem de esperança. Até 
agora só fotografia, me disse um morador.

# Meu compadre o Vargas, que agora também 
mora no distrito, me disse que escutaram uma 
zoada e pensaram: É as patrola! Nada, era o 
Buricá, com 9 metros acima do nível enroscando 
a água na ponte. Que barbaridade!

#  Quase todo o vereador, sonha em ser 
prefeito. Ao tempo que diz que com o orçamento 
do município pode ser feito isso, mais aquilo, 
aquele outro e mais outro, e sonha em sentar 
na cadeira principal, o discurso agrada a 
torcida. ENQUANTO é vereador. Bem, já deve 
saber que continuará vereador, do contrário...

# Horizontina obedece a um padrão qualitativo 
de servidores, onde se faz urgente, garantir 
valorização de cada uma e cada um, sim, mas 
também olhar com atenção o futuro, a arrecadação, 
de onde virá os recursos que entram nos cofres 
daqui a 10 anos, por exemplo.

# Os direitos conquistados avançam sobre 
o municipalismo, principalmente, não só 
aqui, em todos os lugares, e quem nas urnas 
defendeu e defende de novo o governo da 
pátria grande, que corta, aperta e arrocha, 
em nome do ajuste, aqui não abre mão das 
garantias. Nenhum direito a menos! Mas o 
pau que dá no Chico, é o mesmo que bate em 
Francisco. Ou não?

# Horizontina celebrando a qualidade de sua 
gestão administrativa. É destaque em 1º lugar no 
RS e 3º no Brasil entre as cidades com até 20 mil 
habitantes e PIB percápita acima de 17.140,00. 
Os dados analisados são de 2021 e tomam como 
base dezenas de avaliações de órgãos de controle 
da governança.

# Saída para Três de Maio, o Distrito Industrial 
Arno Klaesener, as margens da Avenida Dahne 
de Abreu, é um canteiro de obras. Passem ali 
e vejam.

# Contorno Viário Asfáltico de Horizontina 
deverá estar entregue ao tráfego em Setembro. 
Dito por Valdir Carpenedo na Olinda FM. Sua 
empresa é que constrói a obra. Falou! 

Corpo carbonizado é 
encontrado no interior 

de Chiapetta

Equipe de elite da 
Polícia Penal faz 

revista no Presídio de 
Santa Rosa

N a  m a n h ã  d e 
ontem (31) um corpo 
c a r b o n i z a d o  f o i 
encontrado ao lado de 
um veículo acidentado 
na Linha Iracema, 
em uma pedreira, no 
interior do município 
de Chiapeta, região 
celeiro. O local foi 
isolado pela Polícia 
Civil, qua acionou o 

Uma equ ipe  do 
GAES, que atua em 
situações especiais, 
como escoltas de alto 
risco, intervenções 
p r i s i o n a i s , 
gerenciamento de 
crises, negociações 
internas em situações 
de motim, tropa de 
elite da Polícia Penal, 
juntamente com uma 
equipe do Grupo de 
Intervenção Regional 
e colegas da Terceira 
Região da SUSEPE, 
realizaram na tarde 
desta terça-feira (31), 

IGP para realização 
da perícia. Ainda não 
há identificação do 
corpo, apenas sabe-
se tratar-se de um 
homem.

De  aco rdo  com 
informações, uma 
carta foi localizada 
junto ao corpo. O caso 
está em investigação 
pela Polícia Civil.

uma revista no presídio 
de Santa Rosa

Na oportunidade 
t o d o  o  p r e s í d i o 
fo i  rev i s tado  em 
busca da ordem e 
disciplina, e alguns 
l íderes acabaram 
sendo transferidos na 
operação. Na vistoria 
a l guns  ce lu l a res 
foram encontrados 
nas celas. A operação 
foi comandada pela 
delegacia da Terceira 
Região da SUSEPE.

F o n t e :  P a u l o 
Marques Notícias

Carta foi encontrada junto ao 
corpo em uma pedreira

POLICIAL
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Coopermil amplia 
serviços oferecidos 

ao produtor Óleo de Rosa Mosqueta
O óleo de Rosa Mosqueta se destaca entre 

os demais óleos por ser um óleo vegetal de 
características únicas, possuindo em sua 
composição carotenos, flavonóides, vitamina C, 
tretinoína natural, um derivado do retinol (vitamina A) 
que estimula a reconstrução do tecido epidérmico, 
e mais de 80% de ácidos graxos essenciais. 

Cabe destacar que os ácidos graxos essenciais, 
tem alta permeabi l idade cutânea. Essas 
características conferem ao óleo de Rosa Mosqueta 
um produto ideal para o tratamento e regeneração 
da membrana celular dos tecidos cutâneos. Ajuda a 
prevenir e atenuar o envelhecimento prematuro da 
pele, diminuindo as linhas de expressões, tais como 
os contornos dos olhos, estrias e rugas superficiais. 

O óleo de Rosa Mosqueta tem a função de evitar a 
desidratação da pele, devido à presença dos ácidos 
graxos essenciais que atuam formando uma barreira 
de impermeabilidade que impedem a perda de água 
transepidérmica. É indicado para queimaduras, 
cicatrizes e eczemas, evitando ressecamento e 
rachadura da pele.  Favorece a regeneração do 
tecido cutâneo. Promove a regeneração das células 
da epiderme e sua capacidade de produção de 
colágeno e elastina, dando a pele mais firmeza e 
suavidade. 

Possui propriedades antiaging, reduzindo 
manchas causadas pelo sol ou por envelhecimento. 
Auxilia em ações preventivas e corretivas ao 
fotoenvelhecimento por exposição às radiações 
solares, ativando a autogeração de melanina. 
Pode ser usado puro ou em cremes e loções 
hidratantes.

Fonte: www.viafarmanet.com.br

A C o o p e r m i l ,  c o m 
unidades de recebimento de 
grãos e lojas agropecuárias 
em Vila Consolata – Três 
de Maio, Doutor Mauricio 
Cardoso, Tucunduva, 
Novo  Machado,  Vi la 
Pratos, Tuparendi, Santa 
Rosa, Giruá e outros, 
ampliando seu leque de 
serviços oferecidos no 
programa Produz Mais, 
informa que está atuando 
na área de seguros com 
o Produz Mais Seguros, 
voltado ao atendimento 
dos associados, clientes e 
colaboradores na oferta do 
serviço de seguros.

A g o r a ,  a l é m  d o s 
tradicionais programas 
Produz Mais Assistência 
Técnica, Produz Mais 
L e i t e ,  P r o d u z  M a i s 
Nutrição Animal, Produz 
M a i s  Te c n o l o g i a  d e 
Aplicação, Produz Mais 
Produtividade e Produz 
Mias Nutrição Vegetal a 
Cooperativa Mista São Luiz 
passa a oferecer aos seus 
associados, colaboradores 
e clientes o programa 

Produz Mais Seguros.
Trata-se do serviço de 

Seguros nos moldes hoje 
oferecidos pelas empresas 
seguradoras, com opções 
como Seguro de Vida, 
Seguro  de Veícu los , 
Seguros Residenciais, 
Seguros de Lavoura, 
Seguros de Equipamentos 
Agrícolas como trator, 
colheitadeira, drones, 
placas solares e muitas 
outras opções, com as 
melhores condições do 
mercado.

O Produz Mais Seguros 
já está à disposição na 
Coopermil e todas as 
informações, bem como 
propostas de orçamento 
podem ser feitas pelo 
telefone 3511 9400 ramal 
240 com o consultor de 
Seguros da Coopermil, 
Fernando Schmidtke.

Produz Mais Seguros, 
mais um serviço da sua 
Cooperat iva .  Faça a 
cotação do seu seguro de 
veículo, de vida, de lavoura, 
seguro residencial e muito 
mais com a Coopermil.
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SEMPRE A MESMA COISA

Muitas vezes ouvimos pessoas próximas se 
queixarem de suas rotinas. Ou ela é muito corrida, ou 
é monótona, pode ser que seja pouco empolgante, 
rígida demais etc. O fato é que viver uma rotina é 
algo muito positivo, quando possuímos a sabedoria 
para fazer dela um elemento de transformação 
pessoal.

Há um post recorrente nas redes sociais, cujo 
autor a que parece é desconhecido, e que diz o 
seguinte: “Eu acordo. Tenho água para beber; tenho 
roupas para vestir; tenho comida para comer. A 
vida é boa. Gratidão”. Só isso. Essa frase é de uma 
simplicidade gritante, e ao mesmo tempo de uma 
maturidade que só as pessoas mais espiritualmente 
elevadas possuem. Traduzindo em miúdos: se o 
seu dia a dia parece estar sem sal, ao que tudo 
indica o problema não está nos eventos, e sim na 
maneira como você os está encarando. Ser grato 
e abençoar as circunstâncias que nos envolvem, 
mesmo que desafiadoras, é o melhor começo para 
provocar uma reviravolta positiva. E ao acolher 
aquela jornada chata ou difícil com carinho, novos 
eventos irão surgir e dar o colorido que está faltando. 
Pode apostar.

Sabe qual é o melhor vinho que existe? Aquele 
que você gosta de tomar. Não é possível para um 
terceiro olhar de fora e afirmar que uma rotina é 
boa ou ruim. Depende exclusivamente de você. 
O problema é que somos altamente influenciados 
por meios de comunicação, filmes, redes sociais e 
comentários aqui e acolá. E recebemos inúmeras 
vezes o estereótipo de que a vida da pessoa deve 
ser desta maneira para que possa ser feliz. Grande 
erro. Somos responsáveis por aquilo que acontece 
ao nosso redor, e cabe a nós desenvolver uma rotina 
que seja realizadora.

Ter horários determinados para as atividades é 
educativo e libertador, mesmo que possa parecer 
o contrário. Quando nos dedicamos a obedecer a 
agenda estabelecida e ser pontuais, somos invadidos 
por um sentimento bom de dever cumprido, de que 
somos capazes de realizar aquilo que prometemos, 
e que portanto merecemos a felicidade. Na mesma 
proporção, se não possuímos a força de vontade 
para cumprir um horário, deixamos sempre as coisas 

para depois, e não nos esforçamos no sentido de 
cumprir com as metas. O resultado é a frustração. 
Não é necessário falar dos desdobramentos que um 
sentimento de frustração faz com a pessoa, não é 
verdade?

Abençoe sua rotina. Crie horários, mesmo para as 
atividades mais elementares. Faça valer aquilo que 
prometeu a si mesmo. A satisfação e a felicidade 
estarão garantidas!

 
Deixe sua opinião sobre esta 

coluna no whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Imagem Pública do  
Rotary Club de Horizontina.
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INOVAÇÃO PRODUTIVA

Jovens empreendedores vão investir 
num projeto inédito de confinamento 
de gado em pequenas propriedades

Na terça-feira, dia 
31, o Prefeito Municipal 
de Horizontina Jones 
Cunha, a Secretária de 
Desenvolvimento Rural 
do município Neiva Ebrin 
e o vereador líder do 
Governo Rafael Tiago 
Godoy, receberam os 
jovens André Minella e 
Leandro Bender, que 
pretendem iniciar no 
município, um projeto 
de criação de gado em 
moderno sistema de 
confinamento.

O projeto, inovador, 
será um investimento 
dos dois parceiros, que 
também pretende ser 
demonstrativo, ou seja, 
mostrar a região que 
existem alternat ivas 
para a continuidade e a 
sucessão das atividades 
na pequena propriedade. 
“Precisamos implantar os 
pequenos projetos, para 
que se tornem médios 
e de médios possam se 
tornar grandes, acima de 
tudo, com a preocupação 
da sustentabi l idade, 
qualidade, continuidade  
e rentabilidade”, destaca 
Leandro.

A produtiva reunião, 
contou com a t roca 
d e  e x p e r i ê n c i a s , 
informações e sugestões. 
Leandro Bender, que é 
horizontinense, residiu 
no exterior e traz em sua 

bagagem, conhecimentos 
quanto aos sistemas de 
produção com terminação 
de bois em curto espaço 
de tempo, uti l izando 
insumos de qualidade 
para alimentação, boa 
parte deles produzidos em 
pequenas áreas, e com 
resultado na entrega de 
um produto diferenciado 
ao consumidor.

A s  e s t r u t u r a s  d e 
apoio a produção da 
SMDR foram colocadas 
a disposição dos dois 
e m p r e e n d e d o r e s 
pelo Prefe i to Jones 
Cunha. O projeto que 
os dois jovens farão a 
implantação, será na 
localidade de Boa Vista, 
interior de Horizontina, 
com execução já nos 
próximos meses.

O vereador Rafael, 
líder do governo foi o 
articulador do encontro, 
e a Secretária Neiva 
Ebrin, estará com sua 
equipe técnica conferindo 
as necessidades de 
adequações, junto a 
propriedade da família 
de André, cuja vocação 
sempre foi a produção de 
alimentos na agricultura 
familiar.

Na política de incentivo 
a produção, serviços de 
máquinas na adequação 
de espaços produtivos, 
são garant idos pelo 

Governo Municipal. Obras 
como terraplenagens, 
remoção de materiais, 
melhorias nas áreas 
de manobra, pousio da 

criação, conservação 
de  água  e  mane jo 
do solo, são serviços 
con temp lados  pe la 
legislação.
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RELATÓRIO DAS DESPESAS DA CÂMARA DE
 VEREADORES LIQUIDADAS NO MÊS DE

ABRIL DE 2022.

- Vencimentos  e Vantagens Fixas Pessoal Civil: Vencimentos 
e Vantagens Fixas – Servidores e Pessoal Civil, Gratificação 
de Tempo de Serviço, Contribuições Previdenciárias – INSS, 
Gratificações Especiais, Aplicações Diretas, Outras Despesas 
Correntes, Gratificação por Tempo de Serviço, Subsídios, 
Contribuições Patronais, Contribuição Patronal para o RPPS 
– Ativo Civil, Adicional de Insalubridade, INSS Servidores, 
INSS Agentes Políticos, Verba de Representação Mensal do  
Presidente .......................................................R$ 48.045,76.

- Diárias – Civil: Diárias no País ....................R$ 11.900,24.

- Material de Consumo:  Gêneros de Alimentação, Material 
de Expediente, Material de T.I.C (Consumo), Material de 
Acondicionamento e Embalagem, Material de Limpeza e 
Produtos de Higienização, Material Elétrico e Eletrônico, 
Material de Proteção e Segurança ...................R$   1.295,32.

- Outros Serviços de Terceiros Pessoa Física: Locação de 
Imóveis ...............................................................R$ 1.372,14.

- Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica: Assinaturas 
de Periódicos e Anuidades, Manutenção e Conservação de 
Bens Imóveis, Manutenção e Conservação de Bens Imóveis, 
Manutenção e Conservação de Maquinas e Equipamentos, 
Festividades e Homenagens, Serviço de Energia Elétrica, 
Serviços de Água e Esgoto, Serviço de Seleção e 
Treinamento, Serviços de Telecomunicações, Transporte 
de Servidores, Serviços Bancários, Serviço de Publicidade 
Legal, Associações, Federações e Conferedações 
...............................R$ 8.963,14.

- Serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação: 
Manutenção Corretiva/Adaptativa e Sustentação, Suporte a 
Usuários de T.I.C ...............................................R$ 1.018,19.

-  Aux í l i o  A l imen tação :  I nden i zação  Aux í l i o  
Alimentação ...........................................................R$ 426,99

 
TOTAL:................R$ 73.021,78. 

POLICIAL

Casal de Independência 
transportava sete quilos 

de drogas no mesmo 
carro onde estava o 
filho de três anos

Na noite da última 
sexta-feira (27), uma 
ação conjunta da equipe 
de invest igação da 
Polícia Civil de Três de 
Maio e da Brigada Militar, 
resultou na prisão de um 
casal que transportava 
em um veículo 7 tijolos 
d e  m a c o n h a ,  e m 
Independência.

A ação policial ocorreu 
por volta das 23h, quando 
os policiais abordaram 
u m a  c a m i n h o n e t a 
R e n a u l t  D u s t e r , 
emplacada em Santa 
Maria, conduzida por um 
homem, e na carona a sua 
companheira. O que mais 
surpreendeu os policiais, 
foi o filho do casal, uma 
criança de apenas 3 
anos de idade estar no 
veículo, onde os adultos 
deveriam ter a noção de 

que estavam praticando 
crime inafiançável.

Em revista no porta-
malas do veículo, os 
agentes localizaram uma 
sacola onde estava a 
droga. O material pesou 
7,6Kg. O homem de de 
43 anos e a mulher de 
idade não revelada foram 
presos em flagrante 
e  encaminhados  a 
Delegacia de Polícia, 
onde fo i  lav rado o 
flagrante por tráfico de 
drogas.

A Polícia Civil de Três 
de Maio e Independência 
recebe denúncias via 
WhatsApp 55 98404-
9083  sobre  c r imes 
de tráf ico e outros. 
As ligações guardam 
absoluto sigilo. 

Fonte: Paulo Marques 
Notícias



1º DE JUNHO DE 2022 7Primeira Edição

Rio Buricá também subiu e chegou aos 9 metros 
acima do nível causando inundação das margens

Rio Uruguai atinge
 12,4 metros em Porto Mauá

O  R i o  U r u g u a i 
estabilizou o crescimento 
a o  a m a n h e c e r  d e 
ontem, terça-feira, dia 
31, após ter atingido 
em Porto Mauá, 12,4 
metros acima de seu 
nível, interrompendo a 
conexão por balsa com a 
cidade argentina de Alba 
Pose.

A estab i l idade da 
situação em Itapiranga 
– SC, onde o rio atingiu 
mais de 9 metros acima 
de seu nível, na segunda-
fe i ra  a tarde,  fo i  a 
indicação que me pouco 

mais de 15h, baixaria o 
nível também na região.

No fechamento da 
edição onl ine Folha 
Cidade, ainda não havia 
um horário estabelecido 
para a volta de operações 
das barcas, tanto em 
Porto Mauá, quanto em 
Porto Soberbo na região 
celeiro e Porto Xavier 
nas Missões.

No caso de Porto 
Mauá, a travessia ocorre 
quando o rio atingir em 
torno não mais, de 8 e 
9 metros, por medida de 
segurança. 
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Quem quer empreender?
 
O relatório Global Entrepreneurship Monitor (GEM) 

indica que 46% dos brasileiros gostaria de ter um 
negócio próprio. O estudo mostra que o Brasil tem 
43 milhões de empreendedores, dentre os quais 14 
milhões já têm um negócio próprio estabelecido há 
pelo menos três anos e meio. Com esta parcela de 
negócios próprios consolidados o GEM estabelece a 
taxa de empreendedorismo de cada país, que no Brasil 
passou para 9,9% da população economicamente 
ativa, subindo de posição e alcançando o 7º lugar no 
ranking mundial.

Um fator de destaque entre os empreendedores mais 
novos é a maior escolarização, sendo que o SEBRAE 
aponta que 47% dos empresários “nascentes”, possuem 
ensino médio completo e 28,5% ensino superior 
completo. Sabe-se que quanto mais escolarizado for o 
empreendedor, maior a tendência dos seus negócios 
serem por oportunidade e não por falta de opção, o que 
significa taxas de sucesso mais elevadas e melhoria 
da qualidade do empreendedorismo brasileiro. 

O crescimento das taxas de empreendedorismo, 
do interesse em empreender e de empreendimentos 
inovadores também estão ligados a maior informação e 
o esforço dos poderes públicos municipais, estaduais e 
nacional, bem como instituições de ensino e estruturas 
associadas como incubadoras, parques tecnológicos, 
aceleradoras, dentre outros. Para chamar mais atenção 
dos amigos leitores e familiares sobre o tema, resgato 
alguns termos importantes para quem deseja ter e se 
manter num negócio próprio.

Benchmarking - é a prática de conhecer os processos 
de referência em outros negócios, concorrentes ou 
não, para identificar diferenças e aprender sobre novas 
tendências, visando obter subsídios e adaptar ao seu 
negócio atual ou futuro.

Compliance – é o cumprimento das regras da 
atividade, estando sempre de acordo e dentro dos 
regulamentos, obrigações legais e diretrizes de 
atuação do negócio, sabendo que alguns setores são 
bem mais regulados pelo Estado do que outros.

Networking - é a rede de relacionamentos do 
empreendedor, da sua equipe ou da organização. Manter 
relações harmoniosas com fornecedores, negócios do 
mesmo ramo e possíveis investidores é sempre crucial 
para a progressão de um negócio. Quanto maior e mais 

saudável for a rede de relacionamentos das pessoas 
envolvidas no negócio, mais próspero ele tende ser.

KPI é a sigla em inglês para “Key Performance 
Indicator'' / Indicador chave de performance são 
medidas para acompanhar o quanto os objetivos da 
empresa vão sendo alcançados. KPI's podem ser 
medidos por diversas métricas como leads, tráfego, 
taxa de conversão, número de interessados, número 
de clientes fiéis, fatia de mercado, dentre muitos 
outros, que assim como outras métricas, são formas 
de verificar o desempenho de cada área do negócio. 
Analisar com cuidado as métricas é necessário para 
aprimorar o que está fraco, continuar aquilo que está 
forte e ficar atento a novas tendências.

Ponto de equilíbrio ou breakeven é quando a receita 
da empresa é suficiente para arcar com os seus custos 
e despesas da operação. É o ponto onde não há mais 
prejuízo e a partir do qual começa a geração de lucro. 
Já o Retorno sobre o Investimento é o cálculo que 
mostra o tamanho do retorno obtido sobre o que foi 
investido no negócio. Outro indicador nesta linha é o 
tempo de retorno do investimento, ou seja, quantos 
meses/anos levará para que o capital investido retorne 
aos investidores.

CRM - “Customer Relationship Management” / 
Gestão dos Relacionamentos com os clientes é o 
sistema para registro e administração de informações 
dos clientes, prospects, suspects, fornecedores, 
parceiros e outras relações, que também envolve 
o conjunto de práticas de relacionamento com os 
públicos, para gerar proximidade e fidelidade do cliente 
para com a empresa.

Seguimos na certeza de que teremos cada vez mais 
brasileiros querendo e empreendendo, com o talento, 
carisma e resiliência características do nosso povo 
que merece trabalho digno e iniciativa própria para 
transformar sonhos em bons negócios. 

Um abraço e até a próxima!
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Sicoob repassa mais de R$ 118 mil 
para entidades beneficiadas através 

do Projeto Coopera Solidário
Neste mês de maio, o 

Sicoob Credial, com sede 
em Cunha Porã e com 
unidades de atendimento 
em Três de Maio, Boa 
Vista do Buricá, Campo 
Novo e outros aquis na 
região Fronteira Noroeste 
e Celeiro, real izou o 
repasse de mais de R$ 
118 mil, para entidades 
participantes do Projeto 
Coopera Solidário.

Os eventos para repasse 
simbólico dos valores 
aconteceram aqui na 
região em Campo Novo/
RS, também em Cunha 
Porã/SC,  Marav i lha/
SC e São Carlos/SC, 
reunindo entidades de 
toda a área de atuação da 
Cooperativa.

Este projeto é uma 
ação solidária que tem 
como objetivo contribuir 
para o desenvolvimento 
social dos municípios 
da área de atuação da 
Cooperativa, apoiando 
as entidades municipais 
e sem fins lucrativos, 
voltadas aos setores 
de cultura, educação, 
e m p r e e n d e d o r i s m o , 
esporte, religião ou saúde.

A cada nova aplicação 
financeira realizada para 
os produtos de RDC, 
RDC Pré Fixado, LCA ou 
LCI, o cooperado pode 
indicar uma das entidades 
cadastradas para que 
recebam um repasse 
financeiro da Cooperativa, 

sendo que este repasse 
não gera prejuízo para 
o cooperado, pois é feito 
através dos recursos do 
Sicoob.

Conforme explica o 
presidente do Sicoob 
C r e d i a l ,  H e r m e s 
Barbieri, este projeto 
está alinhado à missão 
do Sicoob em contribuir 
para o desenvolvimento 
econômico e financeiro 
de seus cooperados. “Já 
temos parcerias firmadas 
há anos em nossa área de 
abrangência e o Coopera 
Solidário proporciona 
a possibilidade de um 
maior reconhecimento às 
entidades atuantes nos 
municípios, que estão 
dia a dia trabalhando e 
fazendo a diferença na 
vida de muitas pessoas”, 
relata.

O presidente eleito na 
última Assembleia, Márcio 
Luiz Schmitt, destaca que 
o Coopera Solidário será 
renovado a partir de 1º 
de junho, possibilitando 
o cadast ramento de 
novas ent idades. “O 
Sicoob Credial sempre se 
caracterizou por auxiliar as 
mais diversas entidades 
comunitárias, e o Coopera 
S o l i d á r i o  e s t e n d e 
benefícios financeiros 
às entidades, auxiliando-
as no cumprimento de 
seu papel  enquanto 
insti tuições, além de 
fortalecer as parcerias já 

existentes”, comenta.
A entidade que não 

par t ic ipou da ú l t ima 
edição, pode realizar 
seu cadastro em uma 
das agências do Sicoob 
Credial. Já os cooperados 
que aplicarem valores 

acima de R$ 5 mil, podem 
indicar uma entidade 
de seu interesse, para 
participar do próximo 
repasse, que acontecerá 
após a Assembleia Geral 
Ordinária do exercício de 
2022.
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POLICIAL

Homem escapa da cadeia no 
Vale dos Sinos e vem parar em Crissiumal

Na manhã da sexta-
feira (27/05), na Rua 
XV de Novembro em 
Crissiumal, a guarnição 
da Br igada Mi l i tar 
averiguou a presença 
d e  u m  i n d i v í d u o 
desconhecido, e que 
de acordo com as 

informações recebidas 
pelos policiais militares, 
nunca havia sido visto 
no lugar.

D u r a n t e  a 
i d e n t i f i c a ç ã o ,  o 
homem de 36 anos de 
idade, com endereço 
de Dois Irmãos, RS, 

inicialmente informou 
nome diferente da 
sua identidade, vindo 
logo após a confirmar-
se que se tratava 
de um preso fugitivo 
do Presídio de São 
Leopoldo, RS, fuga 
ocorrida 03 (três) dias 

antes.
O elemento então foi 

conduzido pela Brigada 
Militar diretamente a 
Três Passos, Presídio 
Estadual  onde fo i 
reintegrado ao sistema 
prisional e permaneça 
a disposição da justiça.
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POLICIAL

Acidente envolve três 
carros e deixa três 
feridos na RS 305 

em Horizontina

Uma mulher e dois 
homens ficaram feridos 
na no i te  do  ú l t imo 
domingo, após acidente 
de trânsito na RS 305, 
localidade de Esquina 
Mambuca – Horizontina.

E n v o l v e r a m - s e 
n o  a c i d e n t e ,  t r ê s 
automóveis. Uma Ford 
Eco Sport, que trafegava 
no sentido Horizontina 
– Vila Cascata e que 
acabou batendo de 
frente com um VW Gol 
que vinha no sentido 
contrário. Um Meriva 
que vinha atrás do Gol, 
acabou at ingindo o 
mesmo. No impacto a 

Eco Sport capotou na 
pista.

Ficaram fer idos o 
conduto da Eco, que 
v ia java  soz inho ,  a 
condutora do Gol e seu 
filho e a acompanhava. 
Na Meriva ninguém se 
machucou. O Corpo 
de Bombeiros 193 e 
o SAMU 192 fizeram 
os resgates dos feridos 
e n c a m i n h a n d o  o s 
mesmos ao Hospital 
Oswaldo Cruz.

A Brigada Militar da 4ª 
Cia orientou o trânsito no 
local, até a chegada do 
Comando Rodoviário de 
Santa Rosa. 
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POLICIAL

Homem e mulher presos 
com quase 300 quilos 
de drogas na BR 468, 

região Celeiro

No final da noite de 
quinta-feira dia 26, policiais 
militares do 7° BPM da 
cidade de Bom Progresso, 
em conjunto com os 
de Tiradentes do Sul, 
durante patrulhamento 
i n t e r m u n i c i p a l , 
apreenderam 296 quilos 
de maconha com um 
casal.

A apreensão ocorreu 
após abordagem de 
um veículo na BR 468, 
sendo localizado com os 
ocupantes 368 tabletes 
da droga. O casal foi 
e n c a m i n h a d o  p a r a 
Delegacia de Polícia para 
o flagrante e posterior ao 
Presídio Estadual de Três 
Passos.
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Prefeituras da região querem 
aproximar projetos em parceria 

com a Embrapa Clima Temperado
Importante agenda foi 

realizada na segunda-
feira, dia 30 de Maio, 
e n v o l v e n d o  e m 
Horizontina o Prefeito 
Municipal Jones Cunha e 
o prefeito de Tucunduva 
Jonas Fernando, que 
fazem parte da diretoria 
d a  A M U F R O N  – 
Associação de Municípios 
da Fronteira Noroeste, 
com representantes 
d a  E m b r a p a  C l i m a 
Temperado, com sede 
em Pelotas, representada 
pelo Chefe Geral Roberto 
Pedroso de Oliveira, o 
Analista Alberi Noronha 
e o Coordenador Técnico 
André Andres.

P a r t i c i p a r a m  d a 
audiênc ia  a inda,  os 
engenheiros agrônomos 
Diego Conti da Prefeitura 
d e  H o r i z o n t i n a  e 
And ré  Camargo  da 
Prefeitura de Porto Vera 
Cruz, a Secretária de 
Desenvolvimento Rural de 
Horizontina Neiva Ebrin e 
o Secretário Adjunto da 
SMDR Adalberto Sartor.

L i d e r a n ç a s  d e 
m u n i c í p i o s  d a 
região,  par t ic iparam 
recentemente de um 
evento  em Pe lo tas , 
onde várias iniciativas 
foram apresentadas 
c o m o  a l t e r n a t i v a s 
de diversi f icação de 
produção de alimentos, 
geração de renda nas 

propriedades, através 
de painéis, conferências, 
oficinas e workshops.

A Empresa Brasileira de 
Pesquisa Agropecuária, é 
ligada ao Ministério da 
Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento e segundo 
seu  Che fe  Robe r to 
Pedroso de Oliveira, tem 
interesse em ampliar sua 
presença para com os 
municípios da AMUFRON, 
por já possuir algumas 
experiências, como na 
área de fruticultura em 
Porto Vera Cruz, projetos 
de desenvo lv imento 
ambiental  na região 
Celeiro, aproximação 
com a SETREM, e outros.

O grupo estava na 
região para agendas tanto 
na faculdade Três de 
Maio, quanto em Santo 
Ângelo, onde debatem 
o tema Duas Safras, na 
terça-feira, dia 31, junto 
ao Clube Gaúcho, nas 
missões, e aproveitando 
a estada esteve também 
em Horizontina.

Em l inhas  gera is , 
projetos institucionais, 
emendas parlamentares 
em favor das ações da 
empresa, projetos via 
patrocínios de bancos e 
convênios com prefeituras, 
foram colocados como 
ações possíveis a curto 
e médio prazos, para 
viabilizar projetos.

Os prefeitos Jones 

Cunha e Jonas Fernando, 
levarão  aos  demais 
mandatários da entidade 
municipalista regional, a 
proposta de formatação 
de  convên ios ,  e  os 
secretários municipais de 
Desenvolvimento Rural e 
Agricultura da região com 
suas equipes técnicas, 
discutirão alternativas 
de projetos passiveis de 
realização de forma micro 

regionalizada.
Entre temas versados 

n a  r e u n i ã o  a i n d a , 
Bacia Leiteira regional, 
Programa da Embrapa 
Leite Seguro, e o Programa 
Duas Safras, que segundo 
Pedroso de Oliveira, pode 
incrementar o PIB do 
RS em até 7% ao ano, 
mediante a ampliação 
do cultivo de cereais de 
inverno.
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TRÊS DE MAIO

Prefeitura estabelece 
30 de junho como 

prazo para pagamento 
de taxa de 

alvará e licença
A Secretaria Municipal 

da Fazenda de Três de 
Maio, emitiu comunicado 
aos contribuintes, que o 
vencimento da taxa de 
Alvará de Licença ocorre 
no dia 30 de junho.

A s  g u i a s  p o d e m 
s e r  r e t i r a d a s  n a s 
d e p e n d ê n c i a s  d a 
Secretaria da Fazenda, 
no Palácio Municipal 
Walter Ul lmann, ou 

emitidas diretamente no 
site da prefeitura, através 
do Portal do Cidadão, 
na aba “Emissão de 
Guias”.

Caso o  muníc ipe 
tiver alguma dúvida, ou 
mesmo dificuldade no 
auto-atendimento, pode 
entrar em contato com a 
Secretaria da Fazenda 
através do WhatsApp 
(55) 99652-6216.

POLICIAL

Tarado tira o pênis 
mostra para mulher 
dentro de um ônibus 
que fazia linha Três 
Passos/Três de Maio 
e acaba preso pela 

Brigada Militar

U m  t a r a d o ,  f o i 
de t i do  na  Es tação 
Rodoviária de Três de 
Maio, no momento que 
desembarcava de um 
ônibus que fazia a linha 
Três Passos-Três de 
Maio, no final da tarde da 
quinta-feira passada, dia 
26 de Maio.

De acordo com o 
bolet im da Br igada 
Militar, no transcurso 
da viagem,  na BR 472, 
uma mulher relatou ao 

motorista do coletivo 
que um passageiro havia 
passado a mão na sua 
barriga, e em seguida 
tirou o pênis para fora 
da calça mostrando o 
membro para a vítima.

O responsável pela 
linha acionou a Brigada 
Militar e a vítima e o autor, 
foram conduzidos até a 
Delegacia de Polícia 
de Pronto Atendimento 
(DPPA), para o registro, 
por ato obsceno.
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Alunos de escolas municipais de 
Horizontina são destaque na Olimpiada 

Brasileira de Matemática
Na útima sexta-feira, dia 

27 de maio, realizou-se a 
Solenidade de Premiação 
Regional da 16ª Olimpíada 
Brasileira de Matemática 
das Escolas Públicas e 
Privadas, tendo por local 
o Campus da Universidade 
Federal de Santa Maria - 
UFSM.

A Secretaria Municipal de 
Educação de Horizontina 
a t ravés  das  Esco las 
Municipais de Ensino 
Fundamental, participou 
da 16ª OBMEP no ano 
de 2021. A Olímpiada 
Nacional de Matemática, 
é um projeto dirigido às 
escolas públicas e privadas 
brasileiras, realizado pelo 
Instituto de Matemática 
Pura e Aplicada - IMPA, 
com o apoio da Sociedade 
Brasileira de Matemática 
– SBM, e promovida com 
recursos do Ministério 
da Educação - MEC e 
do Ministério da Ciência, 
Tecnologia e Inovações– 
MCTI.

Destaca com orgulho a 

Secretária Municipal de 
Educação de Horizontina, 
professora Ivete Fátima 
C a l l e g a r o  d a  S i l v a , 
através de sua equipe 
pedagógica e direções, 
que a Rede Municipal de 
Educação de Horizontina 
foi contemplada com a 
premiação de medalhas 
de bronze para sete alunos 
estudantes.

São eles Adriel Gustavo 
Souza e Gustavo Zarth 
da - EMEF Cristo Rei; 
Guilherme Rodrigo Jagnow 
e  Kamilly Eduarda Guntzel 
Schinaider - EMEF Monteiro 
Lobato.

Kauã Michael Scherer 
e Maysa Caroline Diehl 
-  EMEF Nel ly  Dahne 
L o g e m a n n .  M a t i a s 
Fernando Hartmann – 
recebeu sua medalha de 
Bronze representando a 
EMEF Espírito Santo.

A professora Elaine Maria 
Bortoli, da EMEF Cristo 
Rei,  recebeu a premiação 
na categoria Professores 
Premiados de Escolas 
Públicas/16ª OBMEP.

A Coordenação Regional 
da OBMEP – RS 02,  
abrange 127 municípios 
do estado do Rio Grande 
do Sul e nesta cerimônia 

foram premiados cento e 
nove pessoas, entre alunos 
medalhistas de Ouro, Prata 
e Bronze, professores e 
escolas.

O s  r e s u l t a d o s 
positivos são frutos do 
comprometimento com os 
estudos, no envolvimento de 
escolas, alunos e famílias. 
Projetos empreendedores 
como este, proporcionam 
aos alunos experiências 
de aprendizagem que os 
tornam mais seguros e 
confiantes para realizarem 
escolhas futuras incluindo 
a formação profissional”, 
destaca a Secretária Ivete. 
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Vereadores sugerem mudanças na 
legislação das audiências públicas e 
criação do Diário Oficial do Município 

integrando também o Legislativo
O s  V e r e a d o r e s 

horizontinenses Rafael 
Tiago Godoy,  PDT, 
Á l v a r o  C a l l e g a r o , 
PROGRESSISTAS, 
Aroldo Dewes PTB, Ilson 
Pilz, PSB, e Jorge Luis 
Ramos, PT, integrantes 
da Comissão Especial 
d e  A t u a l i z a ç ã o  e 
Revisão da Lei Orgânica 
e Regimento Interno, 
sugeriram mudanças na 
legislação municipal, que 
convoca as audiências 
públicas.

C o n f o r m e  a 
justificativa, atualmente 
a s  a u d i ê n c i a s 
públicas encontram-
se regulamentadas 
na Lei Orgânica do 
Município, nos artigos 
58 ao 59E. A Comissão 
durante a realização de 
estudos de adequação, 
assessorada pelo IGAM 
(Instituto Gamma de 
Assessoria à Órgãos 
Públicos), identificou a 
necessidade de revogar 
os artigos 59A a 59E, 
porque os conteúdos, 
neles tratados, não 
são próprios para Lei 
Orgânica Municipal.

Quanto à iniciativa, 
de edição de lei que 
estabelece forma de 
exercício de uma função 
administrativa a cargo 

REVISÃO

do Poder Executivo, 
deve ser desse Poder, 
sendo este o objetivo da 
presente indicação.

Outra indicação dos 
mesmos parlamentares, 
versa sobre a alteração 
da Lei nº 3.701/2016 
que “Dispõe sobre a 
instituição do Diário 
O f i c i a l  E l e t r ô n i c o 
e do Mural Públ ico 
como meios oficiais 
d e  c o m u n i c a ç ã o , 
publicidade e divulgação 
dos atos do Poder 
Executivo Municipal, e 
dá outras providências” 
para que o Diário Oficial 
passe a ser o órgão 
de imprensa oficial do 
Município, abrangendo 
também os atos do 
Poder Legislat ivo e 
não apenas do Poder 
Execu t i vo  como  é 
atualmente.

Ao  i nvés  de  se r 
somente  do  Poder 
Executivo, venha a ser 
o diário oficial eletrônico 
do município, único, 
englobando os poderes 
executivo e legislativo, 
assim como ocorre em 
diversos municípios e no 
Estado do Rio Grande 
do Sul”, justificou o 
vereador Rafael Godoy, 
pronunciando-se em 
nome dos demais.
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Vereadores Progressistas Lucas Stoll 
e Diogo Weiss cobram regulamentação 
urgente do piso aos professores e aos 

agentes de saúde e endemias
Os vereadores do 

Progressistas Lucas Stoll 
e Diogo Weiss, tomaram 
p a r t e  n a  s e m a n a 
passada, convidados 
pelo Poder Executivo 
Mun i c i pa l ,  de  uma 
discussão envolvendo 
o pagamento conforme 
Lei Federal do piso ao 
Magistério (professores) 
onde também deram-
se discussões no que 
se refere a leis que 
preveem o piso mínimo 
aos agentes de Saúde 
e de Endemias, ACS e 
ACE.

O piso dos professores, 
se encontra pouco mais 
de 11% abaixo do novo 
valor nacional, com o que 
devem ocorrer alterações 
no plano de carreira para 
adequações à legislação.

Quanto a lei dos agentes 
de saúde, os órgãos 
de assessoramento 
a o s  m u n i c í p i o s  e 
confederações, ainda 
buscam garantir junto ao 
Governo Federal, a gestão 
i n te rgove rnamen ta l 
dos recursos para esse 
custeio.

Os edis, disseram na 
sessão desta segunda-
feira, dia 30, que já 
haviam entrado com as 
proposições antes de 
serem convidados para 

a reunião da sexta-feira 
passada, e mantiveram 
suas proposições, diante 
da justiça que há nas 
reivindicações, e por 
que o município tem 
uma situação financeira 
d i f e r e n c i a d a  n o 
comparativo aos demais, 
o que permite avançar na 
política salarial.

O  P i s o  S a l a r i a l 
Profissional Nacional 
para os Profissionais do 
Magistério Público da 
Educação Básica está 
fixado em R$ 3.845,63. 
Até o ano passado o 
município de Horizontina 
r e m u n e r a v a  s e u s 
professores acima do 
piso nacional, mas com 
o reajuste de 33% neste 
ano é que se registra a 
diferença.

“Há pouco tempo, 
éramos exemplo regional 
e estadual  por bem 
remunerar os nossos 
professores e hoje, nem 
o piso nacional estes 
profissionais recebem. 
Cabe ressaltar que de 
acordo com a LOA/2022, 
a receita corrente líquida 
projetada para o ano 
corrente é de quase R$ 
110.000.000,00 (Cento 
e Dez Milhões de Reais) 
e tende a crescer como 
vem ocor rendo nos 

últimos anos, o que por 
obvio nos coloca em 
posição extremamente 
mais cômoda do que os 
demais municípios da 
região, estado e união, 
destacou o vereador 
Lucas Stoll.

Quantos aos agentes 
de saúde, Diogo Weiss 

reitera que a Emenda 
Constitucional nº 51, 
estabelece o piso nacional 
para as duas categorias, 
fixado em 02 salários 
mínimos, mais adicional 
de  insa lub r idade  e 
aposentadoria especial, 
o que hoje atingiria R$ 
2.424. 
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Treinamentos da garotada da ACEHOR 
RUNNER acontecem aos sábados

O incentivo a prática 
do esporte, qualquer 
que seja, deve começar 
desde a infância, a idade, 
não importa, o que é faz 
a diferença e o exemplo 
dos pais, a motivação e 
sem exigências.

Assim acontece nos 
projetos da Acehor em 
Horizontina,  seja no 
Pumas Futsal, Tênis, 
Jiu-Jitsu ou na Acehor 
Runners. A equipe já 
conta com várias famílias 
participantes, onde o pai, 
a mãe e os filhos correm, 
nem sempre pela vitória, 
mas para superar seus 
limites e para incentivar 
os filhos.

E nesta época em que 
a noite chega mais cedo, 
as tardes de sábado 
foram escolhidas para 
os treinos da garotada, 

o local? O largo frontal 
da Prefeitura Municipal 
e os arredores da praça 
25 de Julho. Portanto 
será comum, as pessoas 
verem várias crianças 
de verde tomar conta do 
local.

O s  t r e i n a m e n t o s 
são conduzidos pelo 
coordenador da equipe 
Vantuir Freitag, o qual, 
reúne a garotada para 
treinamentos específicos 
para cada idade.  A 
Acehor estende o convite 
para todas as famílias 
de Horizontina e Doutor 
Mauricio Cardoso, que 
queiram oportunizar a 
pratica de corrida para os 
filhos, que faça contato 
com o monitor através 
do telefone: (55) 9.9687-
1281. Venha se integrar a 
equipe Acehor Runners.

ESPORTE
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Panteras leva 
o título do Futsal 
de Três de Maio

Uma grande 
estreia com três 

pontos fora de casa

A equipe das Panteras 
de Horizontina, segue 
se destacando no Futsal 
Feminino Regional . 
Havia duas semanas 
a conquista do título 
invicta do Campeonato 
Regional de Verão no 
Futsal de Três de Maio.

A  e q u i p e 
horizontinense ainda 
teve a goleira menos 
vazada @silvanepazini, 
a r t i l h e i r a  @ c a c a _
callegaro e jogadora 
destaque da partida @
jaque_witcel. A decisão 
foi com as gurias do 
Atlético HFC, também de 

Jogando fora de casa, o 
Horizontina Futsal venceu 
a AGE em Guaporé, por 
4 a 3, na estreia junto 
Gauchão Sicredi de Futsal 
série A.

O capitão Teves abriu 
o placar logo no início 
do jogo com uma linda 
assistência de Andrew. 
A AGE respondeu com 
o empate pouco depois, 
ainda virou, fechando o 
primeiro tempo na frente.

Na volta do segundo 
tempo, após o diálogo 
inteligente do novo técnico 
Adão Vila Nova, a equipe 
buscou o empate com 
Andrew. Não deu nem 
tempo de comemorar e 
Teves marcava de novo, 
decretando 3 a 2.

Willi ainda ampliou o 
Horizontina.

No final de semana que 
passou, promovendo a 
integração do esporte 
local, as atletas das 
Panteras  e  Ágatas 
formaram um combinado 
e foram até Tucunduva, 
onde d isputaram o 
torneio promovido pela 
equipe Jabaculê.

As atletas locais ainda 
trouxeram da terra do 
músico o t roféu de 
artilheira com a jogadora 
C a c a  C a l l e g a r o , 
perdendo a f inal no 
detalhe, e por 1x0 para 
o Santa Rosa Futsal. 

placar em bela jogada com 
Pedro Torres finalizando e 
no rebote mandou para 
rede, com os donos da 
casa ainda encostando. 
Final Horizontina 4 x 3 
AGE.

No próximo sábado, 
ocorre a estreia em casa 
contra a equipe da SER 
Itaqui, e  o apoio da 
torcida é fundamental. Os 
ingressos já estão à venda 
nos pontos de costume, 
bem como na portaria do 
ginásio no dia do jogo.

O projeto Horizontina 
Futsal 2022 é financiado 
pelo Governo do Estado 
do Rio Grande do Sul por 
meio do Pró -esporte/RS 
LIE.

Fontes: @luis.makoski
@bru_berwanger 

ESPORTE

Em parceria com a equipe Àgatas veio 
conquista também em Tucunduva
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Governo Municipal 
inicia o projeto 

gabinete com você

Conselho Tutelar 
divulga balanço de 

atividades 
em Três de Maio

Na manhã de ontem, 
31 de maio, foi iniciado 
o projeto Gabinete 
com Você, no qual 
o prefeito municipal, 
Marcos Corso, e o vice-
prefeito, Josias Correa, 
estiveram realizando 
o atendimento ao 
públ ico no Bair ro 

Na última semana, 
o Conselho Tutelar de 
Três de Maio divulgou 
o balanço das ações 
rea l i zadas  en t re  o 
período de janeiro a 
abril de 2022. De acordo 
com o levantamento, 
foram registrados 1.664 
atendimentos, sendo 
eles pessoalmente, por 
telefone ou em plantões.

O s  c a s o s  t ê m 
sido acompanhados 
a s s i d u a m e n t e 
pelas conselhei ras, 
q u e  r e a l i z a m 
e n c a m i n h a m e n t o s , 
d e  a c o r d o  c o m  a 
necessidade e o direito 
violado de cada criança 
e adolescente, com 
o intui to de zelar e 
assegurar plenamente os 
seus direitos, aprimorar 
as políticas públicas e 
cumprir as medidas de 
proteção aplicadas. 

Carolina.
A in ic iat iva v isa 

apurar as demandas 
de cada localidade e 
será realizada a cada 
15 dias, nos bairros e 
distritos do município, 
a fim de estreitar os 
laços do Executivo 
com a comunidade.

A equipe atual  do 
C o n s e l h o  T u t e l a r 
é  f o r m a d a  p e l a s 
conselhei ras Miré ia 
Bohnen, Ivete Paulina 
Pandolfo, Elis Tatiana 
Telka, Neusa Terezinha 
Welter, Angelita Fabiana 
Marmitt e a suplente 
Isolde Knuppe Weirich. 
O Conselho Tutelar 
pode  se r  ac ionado 
p e l a  c o m u n i d a d e 
presencialmente, na Rua 
Horizontina, 420 - Sala 1, 
ou através dos telefones: 
55 3535 1725 e 55 9 
9926 8055.

O Conselho Tutelar 
pede a população que 
denuncie sempre que 
p r e s e n c i a r  a l g u m a 
negligência ou violação 
aos direitos da criança e 
do adolescente, direitos 
esses prev is tos  no 
Estatuto da Criança e 
do Adolescente (ECA).

TRÊS DE MAIO

Prefeito e vice estiveram atendendo a 
comunidade no Bairro Carolina
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Projeto do Hospital Vida & Saúde 
discutiu cuidado com a saúde 

mental dos profissionais

Promover o cuidado 
da saúde mental dos 
profissionais da saúde 
é um dos objetivos do 
projeto “PsiquicaMente”, 
que teve início na quinta-
feira (26), no Hospital 
Vida & Saúde. Pensado e 
organizado pelo Serviço 
de Psicologia e pelo Setor 
de Recursos Humanos, a 
iniciativa é voltada para os 
profissionais da Instituição.

“Estamos cuidando 
d e  q u e m  c u i d a ! 
Disponibilizando mais uma 
ferramenta de assistência 
aos nossos profissionais, 
que já part ic ipam do 
atendimento especializado 
de forma individual”, explica 
a gerente assistencial, 
enfermeira Rosa Zorzan.

Com uma equipe de 
profissionais, o Serviço 
de Psicologia presta 
assistência clínica aos 
pacientes e familiares, 

contando também com 
o  a t e n d i m e n t o  a o s 
funcionários do Hospital, 
que disponibilizam do 
serviço através de consultas 
individuais. “O projeto foi 
desenvolvido de acordo 
com as necessidades 
dos trabalhadores. Com 
a pandemia e o aumento 
da demanda de trabalho, 
buscamos alternativas de 
apoio para cuidar da saúde 
mental de quem presta 
assistência”, explica a 
gerente de RH, Rosmeri 
Schmidt.

Com o tema “Saúde 
Mental e os Profissionais 
da Saúde”, a abertura 
do  p ro je to  l o tou  as 
dependências do Núcleo 
de Educação Corporativa 
n o s  d o i s  h o r á r i o s 
disponibilizados. De forma 
dinâmica e interativa, as 
psicólogas Janete de 
Conti e Valeska Kucharski 

apresentaram o tema, 
alertando sobre atitudes 
que prejudicam a saúde 
mental e as alternativas para 
uma vida mais saudável. 
Também foi destaque a 
importância de procurar 
ajuda especializada e as 
ferramentas disponíveis 
para solicitar auxílio.

A próxima edição do 
projeto acontece no dia 

24 de junho, também 
em dois momentos no 
Anfiteatro do Hospital. 
Desta vez, o tema será 
“ R e l a c i o n a m e n t o s 
S a u d á v e i s ” ,  c o m 
a p r e s e n t a ç ã o  d o s 
psicólogos Dionata Kuhn 
e Valeska Kucharski. 
A atividade é exclusiva 
para os profissionais do 
Hospital.


